



Alamillo



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “La desidia del Gobierno de Page está poniendo en peligro la economía de muchas familias que viven del campo en nuestra región”

Cotillas ha recordado que el 40% de los ingresos de los agricultores son las ayudas directas de la PAC y que si éstas se retrasan, la asfixia económica pone en peligro las explotaciones ganaderas y agrícolas. Por ello, ha destacado la importancia de resolver cuanto antes los retrasos en el cobro de la PAC ya que los agricultores lo están pasando “francamente mal”. Ha apuntado que la subida de impuestos como el de Sucesiones y Donaciones o el de Transmisiones Patrimoniales perjudicará enormemente a los vecinos que viven del campo, porque si “un un ganadero o agricultor fallece, hay una enorme posibilidad de que estas explotaciones no tengan continuidad en otra generación debido a la enorme presión fiscal que quiere imponer Page”.



Cotillas y Marín con el Grupo Municipal Popular

Ha recordado que el PP ha solicitado en numerosas ocasiones que no se suban estos impuestos ya que generan más paro y sufrimiento para nuestra población y ha lamentado que Page no sea consciente de que hay que convertir a Castilla-La Mancha en algo que no sea un infierno fiscal, porque eso solo genera paro y desolación.

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Popular, Miguel Angel Rodríguez: “Clavero quiere derogar las leyes del Gobierno para quebrar el Ayuntamiento, como ya lo hizo en su etapa de alcalde”

Le recuerda que, gracias a la nueva legislación, el que despilfarra y arruina un Ayuntamiento puede tener responsabilidades penales



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez se ha referido a la rueda de prensa ofrecida por el portavoz del equipo de Gobierno de Pilar Zamora en la que vino a confirmar un dato que ya adelantó el Grupo Popular en la última sesión plenaria. “Como no tienen ni idea de gestión presupuestaria y además no se leen los papeles”, desconocían que de los 4,8 millones de euros de remanente solo podían dedicar 111.000 euros a inversiones financieramente sostenibles y el resto tienen que ir a amortizar deuda. “Mientras Clavero se enfada con Montoro porque no le deja gastarse todo el remanente, ya tiene 5 millones de euros de todos los ciudadrealeses preparados para pasárselos a la empresa de Jorge Fernández para que los gestione él a su gusto”. Ha indicado que “es una vergüenza que se quieran cargar el trabajo serio y riguroso en materia económica de anteriores equipos de Gobierno”.

Miguelterra



El Grupo Popular recuerda a la alcaldesa socialista su compromiso de gobernar para todos “y no para unos pocos”

El Grupo Municipal Popular exige al equipo de Gobierno socialista que recapacite sobre la decisión de no apoyar económicamente los festejos taurinos y recuerda a la alcaldesa que lleva 16 años en el equipo de Gobierno apoyando y financiando estos festejos. En el último Pleno ordinario se debatió una propuesta de IU-Ganemos sobre el maltrato animal que proponía dejar de apoyar los espectáculos taurinos y cada grupo político defendió su postura claramente, excepto el PSOE, que defendió una cosa y la contraria “en un intento de quedar bien con los que apoyan la fiesta y con los que están en contra de la misma, algo imposible”. La portavoz popular Aurora López, anunció que llevará al siguiente Pleno una modificación de crédito para que el tradicional espectáculo taurino que se celebra en las fiestas patronales de septiembre se lleve a cabo.



Aurora López

Por otro lado, ha vuelto a denunciar “el uso partidista de la página web institucional en la que, una vez más, no se da información del acuerdo plenario sobre este tema y sí de una aclaración de la postura del PSOE para seguir disfrazando su incoherencia”.

Madrid



El Partido Popular insta al Gobierno a potenciar la formación de mujeres como agentes de desarrollo local en la economía de transición

Comisión Nacional de Cooperación al Desarrollo

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, ha instado al Gobierno a través de una Proposición no de Ley “a potenciar la formación de mujeres como agentes de desarrollo local en los países en los que está previsto llevar a cabo acciones que sirvan como herramienta para promover el empoderamiento de las mujeres y el desarrollo económico, social y cultural de los territorios, en el marco del IV Plan Director de la Cooperación Española 2013-2016 y del apartado específico que dedica a promover los derechos de las mujeres y la igualdad de género”. “Las mujeres necesitan un pequeño empujón que les permita ejercer con la formación, los medios y los recursos necesarios su papel como pieza clave del desarrollo económico, social y cultural de sus pueblos y, por extensión, de sus países”. “Nos parece prioritaria y fundamental no sólo para hacer posible que las mujeres puedan disfrutar de la igualdad sino también para contribuir a que los países con economías en transición, en vías de desarrollo o que atraviesan una etapa de ajuste estructural puedan aprovechar todo su potencial en el futuro a través del indiscutible papel de las mujeres como motor de desarrollo”.



Quintanilla en la Comisión